

## 令和7年度 アメリカ・オークリッジ市の中学生訪問団受け入れ・交流会

## 1 目的

那珂高校では、開校以来、国際理解教育の推進を教育活動の重点の一つに掲げています。令和元年度に那珂市オークリッジ市交流 25 周年を記念して、テネシー州オークリッジ市から中学生 10 名が来県した際に交流会を行いました。その後、新型コロナウイルスの感染拡大により受入が停止されていました。

令和6年度から那珂市では、オークリッジ市の中学生訪問団の受入を再開しました。令和7年度も那珂高校では、那珂市国際交流協会と連携して、国際交流や英語に興味のある生徒が自発的、対話的な活動を通して国際理解と多様な文化を受容できるように、次のとおり交流会を実施しました。

## 2 日時 令和7年6月27日（金） 14時00分～16時00分

## 3 参加生徒

- (1) 交流会 15名（六葉館）
- (2) 部活動体験 剣道部生徒 10名（剣道場）

## 4 来校者 13名

オークリッジ市中学生9名、引率者2名、那珂市国際交流協会事務局員等2名

## 5 日程

時間	内容
13:50頃	到着
14:00～14:15	(1) 歓迎セレモニー【六葉館2階小学習室】 ①校長あいさつ ②歓迎の言葉（生徒2名） ③学校の紹介（生徒4名）
14:15～14:50	(2) 校内見学・剣道体験 ①教室棟、体育館などを見学 ②武道場で剣道の練習見学及び剣道体験（武道場）
14:55～15:30	(3) 交流会（4チーム） チームで考えたテーマに沿って、1チーム5分程度で、英語で説明
15:35～15:50	(4) 日本の伝統文化の体験（六葉館） ①七夕（短冊に願いをかく） ②七夕様をみんなで歌う
15:50～16:00	(5) 送別セレモニー ①お礼の言葉（生徒代表） ②参加者で記念撮影（六葉館）
16:00頃	各ホストの迎えにより解散

## 6 受け入れ・交流会のようす

令和7年6月27日（金）14:00～16:00に、アメリカのテネシー州オークリッジ市から中学生9名が来校して、交流会などを実施しました。この日は、1学期期末考査期間でしたが、交流会には、希望者15名が参加しました。教室・施設見学、剣道体験、交流会、七夕体験を行いました。

交流会では、チームで考えたテーマ（おすすめの和菓子、日本のアニメ、味噌汁、茨城県の特産農産物）で、英語で説明しました。約2週間前から準備して、英語でしっかりと発表できました。

送別セレモニーでは、オークリッジ市の中学生9名でダンスを披露してくれました。

生徒たちは、短冊に願い事を書く時や、送別セレモニーの後に、英語で中学生に話しかけていました。英語を使って、交流できたことで、少し自信をもったようすでした。

※黒板及び端末の画面の写真は、著作権を考慮して、写真を加工してあります。







